

Estimadas familias:

Desde el colegio os informamos que a día de hoy seguimos trabajando para preparar la vuelta al colegio el próximo 9 de septiembre.

Es indudable que todos tendremos que adaptarnos a la nueva situación, ya que ante todo priorizamos la salud de toda la comunidad educativa. Estamos elaborando protocolos para garantizar el cumplimiento de las medidas sanitarias y a la vez intentar normalizar la vida escolar en la medida de lo posible.

Aún hay procesos administrativos que están sin cerrar como son la matrícula de nuevos alumnos y el programa RELEO, que quedarán resueltos en los primeros días de septiembre.

Entendemos que esta situación genera gran inquietud en la comunidad educativa. Durante los primeros días de septiembre se informará detalladamente a las familias a través de los distintos medios de difusión de todos los aspectos relacionados con el inicio de curso. Aprovechamos también la ocasión para presentarnos y ponernos a vuestra disposición el nuevo Equipo Directivo: Pablo Lafón, Elvira del Río y Raúl García.

Esperamos que disfrutéis estos días que quedan de vacaciones.

EL EQUIPO DIRECTIVO